



MAIS DE QUOI PARLEZ-VOUS ?

L'intersyndicale du CH Lavour et les plus de 150 personnes rassemblées hier ont décidé de s'adresser à vous pendant cette réunion de restitution :

Mesdames et messieurs de quoi parlez-vous ?

De quoi parlez-vous alors que notre hôpital est étranglé par un sous financement chronique, que l'on nous supprime des postes soignants ?

De quoi parlez-vous alors que le travail en sous effectif impacte trop régulièrement les patients, les équipes et que nous constatons partout une dégradation de l'accueil et des soins ?

De quoi parlez-vous alors que les conditions d'hospitalisation de certains patients sont indignes ?

De quoi parlez-vous alors qu'on ferme des lits par manque de personnel ? Et qu'on nous pousse à les rouvrir sans qu'on en ait ces moyens ?

De quoi parlez-vous alors qu'il a été décidé arbitrairement d'abaisser les seuils des effectifs minimums pour les jours de grève en dessous de l'effectif minimal sécuritaire pour des services identiques ?

Alors oui de quoi parlez vous ?

De Qualité des soins ? De Qualité de Vie au Travail ? D'attractivité ? De sous financement et d'austérité ?

Interroger le décalage manifeste entre la machine de la certification et la réalité du quotidien des équipes ne fait pas de nous des irresponsables hostiles à la Qualité et à la sécurité des soins.

C'est même précisément la Qualité que nous défendons : celle de l'accueil, celle des soins, celle des conditions de vie des patients, en particulier des plus démunis (pôles de psychiatrie et personnes âgées), celle des conditions de travail des agents administratifs, techniques et soignants du CH Lavour.

Tous font preuve de motivation au quotidien, mais ils ne sont pas accompagnés à la hauteur de leur engagement.

Ce qui nous dérange le plus, c'est l'agitation folle avant et pendant la certification et dans le même temps une certaine indifférence de la part de la direction aux problèmes majeurs qui nous impactent à tous !

Visiblement nous ne plaçons pas les curseurs de la qualité et de la sécurité au même endroit !

N'êtes vous pas un peu trop centrés sur des procédures et sur une uniformisation ?

Mais finalement la certification sert elle vraiment à évaluer l'essentiel de la qualité et de la sécurité ?

Nous nous interrogeons, surtout lorsqu'on regarde la situation particulièrement dégradée des hôpitaux et certains faits divers dramatiques, comme par exemple lorsqu'un patient meurt après 11 jours sur un brancard aux urgences du CHU... Les Directions vont-elles poursuivre l'esprit serein les mauvaises voies, sur les plans de redressement et les suppressions de postes ?

Nous vous demandons à tous d'arrêter de cacher la poussière sous le tapis de la Qualité et de la sécurité.

L'indicateur principal que vous devriez analyser et défendre avec nous c'est celui de la présence humaine indispensable pour accueillir et soigner.

Nous préférons prendre soin des patients et des équipes qui les accueillent, plutôt que de « soigner » des tableaux Excel !

Nous ne voulons pas d'un hôpital dégradé et inhospitalier. Nous voulons les moyens de prendre soins des patients et des équipes du CH Lavour.

La qualité, voilà de quoi nous vous parlons !

Nous vous précisons que nous avons des retours qui font état de la bienveillance des experts/visiteurs pendant les visites.

Nous vous souhaitons à tous une bonne fin de restitution...